

## **Concejo Nacional de Paz Afrocolombiano, CONPA, Rechaza atentado en el departamento de Arauca y pide inmediata acción de las autoridades**

**Bogotá, 20 de enero de 2022.** Nuevamente el Concejo Nacional de Paz Afrocolombiano, CONPA, debe rechazar la acción de los grupos al margen de la ley y que deja el saldo trágico de un colombiano muerto y 20 heridos luego de la explosión de una carrobomba en Saravena, Arauca.

Es lamentable tener que, una vez más, reiterar el llamado al Gobierno Nacional para que se dé una implementación real de los Acuerdos de Paz firmados en 2016, pues la demora ha generado situaciones como la presentada en las últimas horas además del recrudecimiento de la violencia, el exterminio de los líderes sociales y el despojo de tierras.

Hacemos un llamado urgente a que se retomen los diálogos de Paz, a que se detengan las acciones de guerra que afectan a las comunidades y a que la comunidad internacional acompañe dichas actividades, para que se respete la vida de las personas y las organizaciones sociales que trabajan por el bienestar de las comunidades.

Es urgente activar los diálogos regionales, así como que se pacten e implementen los acuerdos humanitarios que proponen las organizaciones sociales en los territorios al Estado y a los actores armados para la solución final del conflicto, también se dé un real avance y efectividad de las medidas de protección individual y colectiva y que la inversión social concertada con las comunidades se vuelva una realidad.

